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国臨協関信支部埼玉地区会の活動におかれましてはいつもご協力して頂きありがとうござ

います。2020年は新型コロナウイルスの拡大に伴い、さまざまなイベント・学会・研修会等が

延期や中止を余儀なくされました。 

 しかし、いろいろな方々の英知と努力があればこの感染リスクを封じ込めることが出来るの

ではないかと期待するところです。 

 さて、埼玉地区会も例年６月頃には新会員を交えた交流会を予定していましたが、残念

ながら中止とさせて頂きました。 

また、９月には関信支部学会による地区会コーナーのポスター展示があります。各地区会

の工夫をこらした様々なポスターばかりです。今年は埼玉地区会も是非何かの賞を頂きた

いものでね。各施設のご協力をよろしくお願いいたします。（今年は中止だそうです。残念） 

埼玉地区会は、４施設と会員数としてはとてもまとまりやすい地区会だと思います。地区会

の特徴を活かしつつ、更には関信支部研修会等による新しい知識・技術を多方面から取り

入れることにより学術の向上に繋がることを期待しています。 

さて、私ごとですが昨年映画館で上映していた「翔んで埼玉」を見ました。その内容につ

いては、とてもユニークな発想と感性にとんだ地元愛の持てる映画でした。このような楽しく会

員に興味を持たれるような地区会が出来たら理想的です。いつでも新しい発想と知恵をお

待ちしております。ご意見、要望等がありましたらいつでも承りますのでこれからの地区会の

運営にご参加の程よろしくお願い致します。みなさん、よろしくお願いします。 

         

会長挨拶 



  

 

ＮＨＯ 西埼玉中央病院 

真鍋 義弘 

2020 年 4 月 1 日付けで、災害医療センターから異動してきました真鍋

義弘です。 

 西埼玉中央病院には 2005 年から 2008 年の 3 年間勤務し、12 年ぶり

の再勤務となりました。病棟や院内の配置は当時とかなり変わっており、

検査機器もそれなりに更新されていましたが、相変わらず紙媒体が主体で

電子化されていない現状に、そこだけ時間が止まっているようで、職員の

皆様はかなりリスクの高い環境で業務を行っている状況であると感じました。 

 今までの施設で ISO15189、I＆A（輸血機能評価認定制度）の取得に携

わってきましたので、これらの経験が生かせればと考えております。 

 

 

 

ＮＨＯ 西埼玉中央病院  

山田 貴正 

この度、4 月 1 日付で神奈川病院より西埼玉中央病院に異動になり

ました山田貴正と申します。よろしくお願いします。 

 コロナ過で日常生活や移動が自粛を求められる中での転勤と 20 数

年来という伝票運用に今までにない変な緊張感がありました。その中で

なかなか慣れず皆様に迷惑をかけてばかりですが優しく丁寧に教えてい

ただき検査科の皆さんには本当に感謝しています。 

 現在は、コロナの影響で地区会や勉強会などなかなか開催出来る状

況にはないですが、何れ収まり開催された際には埼玉地区会会員の皆

様宜しくお願い致します。 

 

 

 



 

ＮＨＯ 西埼玉中央病院 

笹森 菜月 

昨年 11月に西埼玉中央病院に中途採用枠で入職しました笹森菜

月です。前施設は、八王子の民間病院で生理検査をメインに新卒から

4年半、勤務していました。 

出身は東京あきる野市です。東京と言っても周りは山と川しかないよ

うな自然豊かな所なので、幼少期は外で遊ぶのが基本でした。この時

期になると、キャンプや BBQがしたくなります。 

学生の頃から様々な特色をもった国立病院機構でいつか働きたい

という憧れがあったので、採用して頂きとても嬉しかったです。同時に、

中途採用というプレッシャー、初めての紙カルテ運用など不安と緊張で

いっぱいでしたが、実際に入職してみると、検査科の皆様が温かく受け

入れて下さり、楽しく仕事に取り組めています。 

現在のルーチン部署は細菌検査です。初めて携わる部署ですので毎日が勉強で、

色々なことを経験しながら学び、早く戦力になれるよう日々の業務に邁進していきたいと思

います。至らぬ点も多々ありますが、ご指導のほどよろしくお願い致します。 

 

 

                                      ＮＨＯ 西埼玉中央病院 

                                       佐々木 春貴 

この度、4月 1日より西埼玉中央病院で期間職員として採用にな

りました。佐々木春貴と申します。以前に国立がん研究センター中央

病院で非常勤職員としてお世話になっておりました。 

今回ご縁があり、また国立病院機構で働かせて頂くこととなりまし

た。これまで紙伝票での運用をした事がなかったので色々と戸惑うこ

とがありましたが検査科の方々のおかげで少しずつ慣れ楽しく仕事を

させて頂いています。 

コロナの影響で学会や勉強会が中止になっているのでお会いする

機会も少ないと思いますが見かけた際にはお声掛けください。ご迷惑

をおかけすることも多々あると思いますがご指導ご鞭撻のほど宜しくお

願い致します。 

 

 



ＮＨＯ 東埼玉病院 

遠藤 みずき 

４月より東埼玉病院に勤務させて頂いております、遠藤みずきと申

します。この春、臨床検査技師として歩み始めました。幼い頃より医療

に携わりたいと思っており、こうして医療の場に立てる事に喜びを感じて

おります。同時に、技師として求められるものの大きさを日々肌で感じ

ながら、少しばかり不安が入り混りつつ、身が引き締まる思いでおりま

す。 

 当院は緑豊かな地に囲まれ、オリエンテーションの時期には桜が咲

いており、その景色にいくらか緊張が和らぎました。敷地内や通勤路

の其処ここで鮮やかな花々を見つけることができ、それらを眺める事が

密かな楽しみでもあります。時折聞こえる、都会では聞くことのできない

鳥の声にもまた癒されております。 

 技師として初めの一年。職場の皆様を始め、諸先輩方にご指導頂きながら日々精進して

参ります。勉強会などでお会いする事もあると思いますが、その際は宜しくお願い致します。 

 

 

ＮＨＯ 埼玉病院 

宮下 奈津子 

この度、国立国際医療センター病院から NHO埼玉病院に異動して

参りました、宮下奈津子と申します。 

異動後すぐに新型コロナウイルスの影響により緊迫した日々が続きま

したが、ようやく今は新しい日常を取り戻しつつあります。 

埼玉病院の生理検査室はこれまで経験したことのない新分野の検

査を多く経験できる施設です。このチャンスを生かして、しっかり成長して

いきたいと思っています。 

埼玉地区会員の皆様、お目にかかれる日はまだもう少し先になるか

もしれませんが、これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 



ＮＨＯ 埼玉病院 

宮前 結加 

この度 4 月より国立病院機構埼玉病院に着任となりました宮前と申しま

す。 

臨床検査技師としての経験浅く未熟なため、まさか自分が国立病院機

構に所属するとは思ってもみませんでした。埼玉県、また国立病院は初めて

足を踏み入れましたが、自然も多く人柄も穏やかで、とても働きやすい場所

であると感じました。 

本病院ではほぼ初めての経験ばかりで戸惑いもありますが、少しでも皆様

についてゆけるよう精一杯精進致しますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

ＮＨＯ 埼玉病院 

山田 果歩 

4月１日付で福岡東医療センターからグループ間異動で埼玉病院に異

動してまいりました山田果歩と申します。出身は佐賀県で、大学時代は熊

本県、就職後は福岡県と九州に住んでいました。環境が変わって 3 ヶ月、

九州以外に住むのは初めてのことなので、イントネーションの違いや食文化

の違いに戸惑いながらも毎日楽しく過ごしています。 

福岡東医療センターでは生理検査業務を行っており、埼玉病院でも生

理検査室で勤務しています。グループ間異動ということで、知り合いもいな

い中、どうなることかと不安でいっぱいでしたが、先輩や後輩の方々が温か

く接してくれて、毎日生き生きと仕事に取り組めています。未

熟なところも多く、迷惑をおかけしていますが、１日でも早く一 

人前になれるように頑張っていこうと思いますので、どうぞよ 

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 



ＮＨＯ 埼玉病院 

福島 成美 

令和 2年４月１日から埼玉病院に配属になりました、福島成美です。

生理検査を担当しています。３月末までは国府台病院の生理検査室で

期間職員として従事していました。こちらに勤務するようになり小児の検査

を行うのがこんなに大変なのかと痛感しております。3カ月が経ちなんとか

泣かせないように検査を行えるようになってきたかなと思っております。 

埼玉病院では私にとって未経験の検査がたくさんあり、大変ではありま

すが毎日が新鮮で楽しいです。検査ができるようになった事で終わらせ

ず、知識を深め勉強会に参加し技師として毎日成長していけるように心が

けていきます。 

まだまだ至らない点が多くあると思いますが埼玉地区会の皆様、これ

からどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

ＮＨＯ 埼玉病院 

鈴木 悠平 

初めまして。4月 1日付で埼玉病院に採用となりました新人検査技師

の鈴木悠平と申します。出身は静岡県伊豆の国市です。 

勤務先が決定する直前に「翔んで埼玉」を観ており、この地での採用

が決まり心を弾ませておりました。大学時代はハンドボールとソフトボール

のサークルに所属しておりました。体を動かすことが好きで、今後時間のゆ

とりができたらジムなどに通いたいと思っています。 

現在は生理機能検査室で心電図や呼吸機能検査を中心に業務をし

ております。覚えることが多く大変ですが、積極的に勉強会や学会に参

加し多くの知識を身に着け、活躍できる臨床検査技師になりたいです。 

検査技師としては３ヶ月ほどしか経っておらず、わからないことばかりで

すが、精一杯頑張ります。 

これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

NHO 西埼玉中央病院 

笹森 菜月 

定年後は石垣島で暮らすのが夢というほど海が好きで

す。サップ、シュノーケリング、シーカヤック、海釣り、など気付

けば毎年夏〜秋にかけての恒例行事となっています。年中日

焼け止めをかかさず、普段はシミが増える度に一喜一憂する

私ですが、海に行った時だけは、日焼けなんてお構い無しで

童心に戻って夢中で遊びます。 

最近では、夏に限らず 1年中マリンスポーツをしたいと思

い、ダイビングを本格的に習い始めました。 

前に行った石垣島で体験ダイビングをした時に、父.母.子供

の 3枚のマンタの親子連れが頭上を周回したり、人間に物怖じせず擦り寄ってくるウミガメを

間近で見たり、映画のニモが実はカクレクマノミではないことを知ったり等、感動の連続で、

ダイビングの虜になった瞬間でした。ただ、15m程潜ったので耳抜きや頭痛に苦戦しながら

必死に写真を撮ったのでまともにとれた写真が少なかったことが悔しく、リベンジも含め石垣

島にまた潜りに行きたいと思います。 

ライセンスは 7月に取得予定です。コロナが終

息したら、色々なスポットに潜りに行き、沢山の魚と

戯れてリフレッシュしたいと思います。機材や水中

のカメラなど少し高価ですが、ここ最近はコロナで

忙しかったので自分へのご褒美に買おうか…検討

中です。 

ダイビングやマリンスポーツが好きな方がいらし

たら、声をかけて頂けたら嬉しいです。 

 
  

 

 

 



 

 

ＮＨＯ 埼玉病院 

若林 大介 

埼玉地区会の皆様こんにちは。今回は｢私の趣味｣というテーマな

のですが私にはこれと言って趣味と言える様な正直ありませんが、友

人に誘われ最近始めてみたことを書いていきたいと思います。 

昔からアニメが好きだったのですが私の友人もアニメが好きで秋葉

原などに良く出かけていました。友人から「コスプレを一緒にやろう」と

誘いと受けて多少興味もあったので初めてみることにしました。とは言

っても何から始めれば良いかわからなかった為、最初に化粧につい

て勉強しようと思い、動画や本などを参考にしながら化粧品を購入し練習をしていきましたが

自分自身の顔に化粧をするのは初めての事だったので上手く感覚が掴めず苦労しました。

着用する衣装ですが、自分で衣装を作っている方もいらっしゃいますが流石に衣装を作る

技術を持っていないので通販やコスプレショップの様な場所で購入して準備していきました。 

実際にコスプレする場所なのですが、池袋サンシャインシティ

や東京ドームシティの近隣でイベントが多く開催しているので参

加をしています。様々な地域で多くのイベントを開催しているの

でたくさん参加していきたいと思っています。 

同じ趣味を持つ方々と交流ができるのでアニメ好きでコスプ

レにも興味がある方がいらっしゃいましたら是非１回は挑戦して

みてはいかがでしょうか。 



 
編集後記 

新型コロナウイルス流行がようやく収束に向かってきた中迎えた

梅雨。自粛生活や蒸し暑い中でのマスク着用など、異例の生活様

式に少し疲れ、一刻も早くいつもの生活が戻るのを祈るばかりで

す。同時に、事態の収束後にやりたいことを計画したり、自粛生

活を機に料理や映画鑑賞を始めたりと、気持ちを明るくもってポ

ジティブに過ごすようにしています。医療の最前線で働く中、心

身が疲弊してしまうこともありますが、それらと上手に付き合っ

て健康第一に過ごしていきましょう。 

                    （広報担当 寺瀬） 


